

COLEGIO **PEDRO MARTÍNEZ VÁZQUEZ** PRIMARIA



VESPERTINA

Irapuato, Gto. 2 de septiembre de 2021

"Si alguno de ustedes le falta sabiduría, pídasela a Dios y él se la dará, pues Dios da a todos generosamente sin menospreciar a nadie" Santiago 1:5

Estimados Padres de Familia y Alumnos de Primaria Vespertina:

Espero que se encuentren muy bien y que nuestra Buena Madre siga intercediendo por las necesidades de cada uno de nosotros.

Agradezco la participación de cada uno de ustedes al contestar el formulario del regreso híbrido, esto permitirá que, Dios mediante, el próximo lunes **6 de septiembre**, podamos dar inicio a nuestro ciclo escolar híbrido.

El día de mañana los titulares de cada grupo, indicarán cuáles son los alumnos que participarán de manera híbrida: 1er. Semana del 6 al 10 de septiembre 2da. Semana del 13 al 17 septiembre y así sucesivamente.

Para esto es muy importante recordar que necesitamos ser muy conscientes en el cuidado personal que debemos de tener, porque de esta manera estamos cuidando a los demás. Es por esto, que les pedimos leer atentamente el protocolo de la institución y seguir cada una de las indicaciones ahí señaladas.

Dicho protocolo lo pueden encontrar en: https://cpmv.maristas.edu.mx/covid-19/

Las consideraciones a tomar en cuenta para el ingreso al colegio son las siguientes:

- > 5° y 6° grado: entra 14:10 horas por la puerta #3
- > 3° y 4° grado: entra 14:20 horas por la puerta #4
- > 1° v 2° grado: entra 14:30 horas por la puerta #5

Los alumnos saldrán por la puerta que entraron a las 19:00 horas, en el momento que llegue por su hijo(a) favor de formarse con la sana distancia afuera del colegio, los maestros preguntarán por quien viene y bocearan a su hijo(a)

Les recordamos los puntos que debemos tomar en cuenta desde casa:

- a. Revisar si presentó algún síntoma relacionado con COVID 19.
- b. Usar cubrebocas en todo momento.
- c. Llevar alcohol en gel personal al 70%.
- d. Llevar pañuelos desechables y/o toallas húmedas sanitizantes. Usarlos para protegerse las manos al tocar cualquier superficie.

e. Portar ropa, zapatos y mochila limpios. (Hay que sanitizar mochila desde casa). La dinámica que estaremos trabajando será por burbujas, es decir, los alumnos que participen en el modelo híbrido solo podrán convivir con los(as) niños(as) de su salón, tanto en el aula como en los recesos o en las diferentes actividades que se realicen. En los recesos se les asignará un espacio para poder estar; Es muy importante que **respetemos el horario escalonado** en la entrada, nadie puede permanecer dentro del colegio después de su horario de salida, ser puntuales al recoger a su hijo(a)

Estaremos trabajando de manera híbrida de lunes a viernes.

En los periodos de examen será virtual toda la semana para todos.

El que este regreso escalonado funcione es trabajo y esfuerzo de todos los que participamos en esta comunidad Marista, por lo que pedimos su apoyo para seguir las indicaciones, el traer cada quien sus alimentos y no compartirlos, así como cada quien trabaje con sus propios materiales.

Agradezco la atención prestada al comunicado. Todo nuestro trabajo, esfuerzo y necesidades están en manos de Dios para que nos acompañe en este aprendizaje.

Nota: Quien no esté en las listas para trabajo híbrido no podrá entrar a la institución.

JOSÉ MARCELINO TAPIA ALDACO DIRECTOR PRIMARIA VESPERTINA

A continuación les comparto plano con puertas de entrada y salida para su mejor ubicación.

